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議  事  録 
名   称 令和５年度第２回東郷町国民健康保険東郷診療所運営委員会 

日   時 令和６年２月８日（木）午後３時００分から午後３時５０分 

場   所 東郷町役場 ３階 政策審議会室 

出 席 委 員 

公 益 代 表 近藤秀己氏、半田清春氏、濱田雅己氏 

学 識 経 験者 三浦芳照氏、小山美紀氏 

住 民 代 表 門松浩子氏、伊藤汎美氏、平松徳子氏 

事 務 局 東郷診療所 久保所長、石川事務長、伊藤係長 

欠 席 委 員 加藤清和氏 

傍 聴 者 なし 

記 録 者 東郷診療所 事務局 伊藤 

議 題 

１ 令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計補正予算（第３号）について 

２ 令和６年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計当初予算について 

議事内容  

事 務 長  委員の皆様お揃いでございますので、ただ今から令和５年度第２回東郷町国民

健康保険東郷診療所運営委員会を開催させていただきます。 

 本日の会議は、「東郷町付属機関等の設置等に関する要綱」に基づき、公開す

ることとしておりますが、本日、会議を傍聴される方はお見えではありませんの

で、ご報告させていただきます。 

 それでは開会にあたり、近藤委員長からご挨拶を賜りたいと存じます。 

委 員 長  皆様こんにちは。外は寒く風も強い中、ご多忙にもかかわらずご出席いただき

ありがとうございます。 

 本日は議題にありますように「令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別

会計補正予算（第３号）」及び「令和６年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別

会計当初予算」の２件について、町長から諮問されております。 

 この後「令和５年度補正予算」及び「令和６年度当初予算」について事務局か

ら説明していただきますが、皆様から忌憚の無いご意見を頂ければと思います。 

事 務 長  ありがとうございました。 

 次に、近藤副町長から皆様に挨拶を申し上げます。 

町   長 （副町長あいさつ） 

事 務 長  ありがとうございました。 

 副町長は他の公務がございますので、ここで退席させていただきます。 

 （副町長退席） 

事 務 長  それでは、会議次第に沿って進行させていただきますが、以降の進行につきま

しては、委員長にお願い致します。 
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委 員 長  それでは、議題１「令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計補正予

算(第３号)」について事務局の説明をお願いします。 

事 務 局 （補正予算書に基づき説明 資料№1） 

委 員 長  ただ今の説明につきまして、何かご質問等ございましたらお願い致します。 

委 員 長  特にご意見、ご質問等ないようですので、採決を取らせていただきます。 

「令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計補正予算（第３号）」につ

きまして、承認をされる方は挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

 挙手全員であります。よって、「令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特

別会計補正予算(第３号)」につきましては、承認する旨、町長へ答申することと

決しました。 

 続きまして「令和６年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計当初予算」に

ついて事務局の説明をお願いします。 

事 務 局 （当初予算書に基づき説明 資料№2） 

委 員 長  ただ今の説明につきまして、何かご質問等ございましたらお願い致します。 

委  員  歳入の健康診断業務受託料の減額について、町内医療機関の増加に伴う受託件

数の減少によるものか。 

事 務 長  診療所での職員健診対象者であった 30 歳から 35 歳までの町職員及び会計年度

任用職員が人間ドックを受けられるようになったため減額になっている。 

所  長  補足になりますが、健診としては職員健診以外にも企業健診を町内企業の業態

に合わせて実施しております。 

委  員 
 財政調整基金繰入金が前年度に引き続き 1 千万円ほどの額になっているが、基

金の積立額はどれくらい残っているのか。 

事 務 長  令和５年度の補正後の残高としては 1億 708 万 1 千円になります。 

 ここ数年、新型コロナウイルス感染症関連の補助金が例年になく多く交付され

ましたので、その分を積み上げさせていただいております。 

委 員 長  他にご意見、ご質問ないようですので、採決を取らせていただきます。 

「令和６年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計当初予算」について、承認

される方は挙手をお願いします。 

（全員挙手） 

 ありがとうございます。挙手全員であります。 

 よって、「令和５年度東郷町国民健康保険東郷診療所特別会計当初予算」につ

きましては、承認する旨、町長へ答申することと決しました。 

 以上で、町長から諮問のありました２件について採決が終了しましたので、事

務局に進行をお返しします。 

事 務 長  ありがとうございました。 

 これをもちまして本日の運営委員会は終了とさせていただきます。 
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  今年度の運営委員会は終了となりますが、来年度は運営委員会の回数を増やす

関係もあり、第１回の運営委員会を 5 月の中旬ごろを予定しておりますので、委

員の皆様には改めて通知させていただきます。 

 皆様におかれましては長時間ありがとうございました。 

 


